



Presseinformation

Datteln, 22. Oktober 2025

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmski, Tel.: 02363/107-247

„Mitlaufende“ Straßenbeleuchtung entsteht im Dämmer

KSD hat Errichtung von zehn Leuchtstellen beauftragt

An den Geh- und Radwegen südlich der Realschule und des Comenius-Gymnasiums leistet sie seit Jahren gute Dienste: die intelligente Straßenbeleuchtung, die mit Fahrradfahrer*innen oder Fußgänger*innen quasi „mitläuft“. Weitere zehn dieser Leuchtstellen hat der KSD in Auftrag gegeben: für den Weg von der Castroper Straße (zwischen Wilking und Postkutsche) bis zum Dümmerbach entlang der Hundeauslaufwiese.

Die Beleuchtungsmasten stehen schon. Jetzt müssen noch die Stromleitungen zu den Straßenleuchten verlegt werden. Diese Arbeiten beginnen voraussichtlich in den nächsten Tagen.

Mit der Umsetzung der Maßnahme hat der KSD das Unternehmen Westenergie beauftragt. Die Kosten belaufen sich auf rund 22.000 Euro.